

**Stadt Georgsmarienhütte  
Der Bürgermeister  
Bauverwaltung, Stadtplanung, Tiefbau, Umwelt**

**Verfasser/in: Manfred Frühling**

**Vorlage Nr. BV/111/2018/1  
Datum: 09.08.2018**

**Beschlussvorlage**

<b>Beratungsfolge</b>	<b>Sitzungs- datum</b>	<b>Sitzungsart (N/Ö)</b>
<b>Ausschuss für Stadtplanung, Bau, Umwelt und Verkehr</b>	<b>20.08.2018</b>	<b>Ö</b>
<b>Verwaltungsausschuss (nichtöffentlich)</b>	<b>12.09.2018</b>	<b>N</b>
<b>Rat</b>	<b>13.09.2018</b>	<b>Ö</b>

**Betreff: Benennung von Straßen  
Privatstraße im Bereich Alte Heerstraße/Fleischzentrale - Antrag der  
CDU-Fraktion**

**Beschlussvorschlag:**

**Beschlussvorschlag der CDU-Fraktion:**

Hiermit schlagen wir als Fraktion den Namen „ Möllenkamps Feld“ als neuen Straßennamen vor.

**Sachverhalt / Begründung:**

Mit E-Mail vom 8.August 2018 wurde von der CDU-Fraktion folgender Antrag zu dem Thema „Benennung von Straßen –Privatstraße im Bereich Alte Heerstraße/Fleischzentrale“ (BV/111/2018) gestellt:

*Guten Tag !*

*Im Ausschuss Bau, Umwelt und Verkehr vom 4.6.2018 wurde unter Top 10 der Name für eine Privatstraße angesprochen.*

*Unsere Fraktion hatte um Rücknahme zur Beratung gebeten.*

*In der Zwischenzeit fand ein Bürgerstammtisch der CDU im Stadtteil Harderberg statt.*

*In diesem wurde über einen Namen für diese Straße gesprochen. Eine große Mehrheit hat sich für den Namen „Möllenkamps Feld“ ausgesprochen.*

*Hintergrund: Der Hof Möllenkamp existierte von ca. 1300 bis zum Verkauf des Hofes an die Stadt GMHütte auf dem Harderberg. Ein Teil des Hofes war dieses Grundstück. Da noch heute Nachkommen der Familie Möllenkamp auf dem Harderberg wohnen würde diese Namensgebung einen geschichtlichen und räumlichen Bezug herstellen.*

*Hiermit schlagen wir als Fraktion den Namen: „Möllenkamps Feld“ als neuen Straßennamen vor.*

*Für weitere Rückfragen stehe ich gern zur Verfügung*

*Mit freundlichen Grüßen  
Heinz Dierker*

Finanzielle Auswirkungen: keine Relevanz

**Gleichstellungspolitische Auswirkungen:**

keine Relevanz